

Informa Rusia sobre investigación de accidente aéreo



Moscú, 21 mar (RHC) Autoridades de Rusia informaron sobre la investigación del accidente aéreo de este sábado cuando un avión de flay Dubai se estrelló en el sur del país, y dejó más de sesenta fallecidos.

Serguei Zaiko, vicepresidente del Comité de Aviación Interestatal, que investiga el suceso, explico que los dispositivos de grabación se encuentran dañados hasta el punto de que los expertos no habían podido leer los datos de inmediato.

Sin embargo, señaló, han copiado la información del dispositivo que registra los antecedentes de vuelo y aún tienen que hacer lo mismo con la grabadora de voz. Una vez hecho eso, los expertos intentarán extraer los datos.

El Boeing 737-800 de Flay Dubai se estrelló y explotó en una enorme bola de fuego en la pista de aterrizaje del aeropuerto ruso de Rostov del Don, cuando intentaba aterrizar por segunda vez en medio de fuertes vientos.

Se divulgó que Rusia cumple con la decisión de retirar el grueso de las agrupaciones aeroespaciales movilizadas en Siria para la lucha antiterrorista, pero mantiene los puntos de salvaguarda en ese país, afirmó el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov.

Los puntos de emplazamiento provisional permanecerán en las bases de Tartus, en las costas del Mediterráneo, y en Jmeimim, puntualizó Peskov a preguntas de la prensa acerca de un supuesto desplazamiento de técnica militar hacia Siria.

El presidente Vladimir Putin anunció el lunes pasado el repliegue de una parte considerable de las tropas aeroespaciales y de la aviación de combate tras considerar que los militares rusos cumplieron con la tarea de lucha contra el Estado islámico y otras agrupaciones terroristas.

Dijo Peskov que los militares dislocados en Tartus y Jmeimim garantizan la seguridad de esas instalaciones. Además en la base de Latakia funciona el centro ruso de control del régimen de alto al fuego que entró en vigor el 27 de febrero, acogido por el ejército regular y la llamada oposición patriótica.

Sobre el presunto retorno de técnica militar a Siria y del empleo de la fuerza en caso de una violación unilateral del armisticio, el portavoz del Kremlin aconsejó remitir esas preguntas al Ministerio ruso de Defensa.

El jefe de la dirección operativa del Ministerio de Defensa, Serguei Rudskoi, advirtió este lunes que Rusia estaba lista para asumir desde mañana el control unilateral del alto al fuego en el país árabe y emplear la fuerza contra las agrupaciones armadas, violadoras de la tregua.

Ante la ausencia de reacciones por parte de Estados Unidos sobre propuestas para un control de las violaciones del acuerdo conciliado el 22 de febrero, Rusia implementará desde el 22 de marzo las reglas previstas en el convenio, manifestó Rudskoi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88013-informa-rusia-sobre-investigacion-de-accidente-aereo>



Radio Habana Cuba